

16. Juni 2021

In Meiner Liebe geborgen

Meine Kinder, nichts ist wichtiger auf Erden, als eure innige Liebe zu Mir, zu euch selbst und dadurch habt ihr auch die Möglichkeit, allen Menschen Gutes zukommen zu lassen, über die innigen Gebete und guten Taten, die dafür offen sind. Wenn ihr wüsstet, wie gut es euch tut, in eurer inneren Mitte zu ruhen und auch (Gebets)Hilfe und Unterstützung zu bringen und zu senden, wenn diese erbeten wird. Ihr solltet immer füreinander da sein und euch gegenseitig helfen – zumindest über innige Gebete und Lichtsendungen. Einige von euch kennen sich persönlich und haben auch schon Freundschaften geschlossen. Meine Liebe liegt immer schützend über Meinen, Mir treuen Kindern. Ich freue Mich sehr, wenn ihr, Meine Mir treuen Kinder, regelmäßig über das innige Gebet mit Mir sprecht und so viel Gutes in Meinem Weinberg, in freiwilliger Weise, so wunderbar tätig. Amen.